

Vogelsbergkreis

direktzu im Aufwind

[16.04.2013] Einen erneuten Anstieg der Besucherzahlen auf der Dialogplattform direktzu des Landrats des Vogelsbergkreises zeigen die Zahlen des ersten Quartals 2013.

18.000 Besucher verzeichnete die Plattform direktzu des Vogelsbergkreises nach 100 Tagen ([wir berichteten](#)), inzwischen sind es 27.000. Durchschnittlich hat die Seite nach Kreisangaben rund 250 Klicks pro Tag. Dabei gibt es laut Kreispressesprecher Erich Ruhl einen klaren Zusammenhang zwischen der Nutzung der Dialogplattform und den aktuellen Berichterstattungen in den regionalen Medien und auf der Website der Kommune. Die Statistik weise aus, dass etwa 7.000 Besucher von direktzu die gegenwärtig rund 30 Antworten des Landrats kennen. Dies sei ein sehr hoher Wert und mit der Reichweite politischer Argumente in Heimatzeitungen zu vergleichen. Die differenzierten Fragestellungen und die ebenso detaillierten Antworten auf der Plattform seien jedoch keine Konkurrenz zu den herkömmlichen Medien, sondern eine sehr nützliche Ergänzung, so der Kreispressesprecher.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Vogelsbergkreis, Bürgerdialog, Manfred Görig, Erich Ruhl